

CÚCUTA Marzo 7, 2025

El ex ministro Luis Felipe Henao terminó en nombre de su proximidad a Sarmiento en la Junta de Ecopetrol



Compartir noticia:



Como propietario de Porvenir, la voz del banco pesa para elegir el representante de fondos privados, y el reemplazo de Juan José Echavarría será el ex ministro

El artículo, el ex ministro Luis Felipe Henao, terminó en nombre de su proximidad a Sarmiento en la Junta de Ecopetrol en Las2orillas. Copyrights las2orillas.co

Noticia Principal

Noticias Relacionadas



El supermercado donde encuentra precios más baratos que en Ara y D; Tienes un 50% de descuentos



El automóvil eléctrico que revoluciona la movilidad para el diseño, la autonomía y la seguridad



El número millonario que Shakira y Páramo se habían ido con el Barranquillera Tour Colombia



Las mejores películas de 2024 que puedes disfrutar con tu novio



Chichila Navía, la actriz que subió al escenario a la edad de 4 años y permanece una estrella de teatro y televisión



Dos clínicas importantes de Valle Del Cauca han cerrado los servicios clave para no ratones de EPS



El restaurante temático en Bogotá inspira desde los años 50; Platos ricos y espectáculo de baile en vivo



El ayuntamiento de Cúcuta se muda a la población desplazada de Catatumbo a un alojamiento temporal

- El supermercado donde encuentra precios más baratos que en Ara y D; Tienes un 50% de descuentos
El automóvil eléctrico que revoluciona la movilidad para el diseño, la autonomía y la seguridad
El número millonario que Shakira y Páramo se habían ido con el Barranquillera Tour Colombia
Las mejores películas de 2024 que puedes disfrutar con tu novio
Chichila Navía, la actriz que subió al escenario a la edad de 4 años y permanece una estrella de teatro y televisión

- Cúcuta
Internacional
Política
Opinión

